## Zwei Feiern zum Fünfzigsten

## Heimat- und Kulturverein Bollensen: Erst festlich, dann bunt



Vorstand und Jubilare des Heimat- und Kulturvereins Bollensen mit (von links) Wolfgang Herwig, Hella Heise, Tanja Szuppa, Silke Koopmann, Silvana Fischer-Emunds, Ramona Benning, Dinah Stollwerck-Bauer, Tanja Giebner, Achim Büermann und Vorsitzende Heike Voges. Foto: Heimatund Kulturverein Bollensen/NH

**Bollensen** – Der Heimat- und Kulturverein Bollensen hat es dieses Jahr mit der 50. So alt wird der Verein und will das halbe Jahrhundert zweimal feiern. Und 50 Mitglieder, das ist die Hälfte von allen, kamen zur Jahreshauptversammlung ins Albert-Wegener-Gemeinschaftshaus.

Das Jubiläum ist nach Angaben des Vereins mit einer Feierstunde am Samstag, 6. April, im Dorfgemeinschaftshaus geplant und am Samstag, 17. August, mit einer bunten Party auf dem örtlichen Grillplatz. Um die Organisation dieser Veranstaltungen kümmert sich ein Festausschuss.

Außerdem stehen dieses Jahr am 1. Mai das Maibaum-Aufstellen am Brunnen und anschließend der Frühschoppen am Grillplatz auf dem Terminkalender, ferner der 35. Weihnachtsmarkt am 30. November unter der Regie des Heimat- und Kulturvereins, darüber hinaus die Seniorenweihnachtsfeier mit dem Ortsrat und der evangelischen Kirchengemeinde am 12. Dezember.

Und der Verein kümmert sich weiterhin um die Dorfpflege: die Bepflanzung der Blumentröge und die Unterhaltung des Grillplatzes.

Vorsitzende Heike Voges erinnerte zudem an die Aktivitäten im vorigen Jahr und dankte allen Beteiligten für die geleisteten Arbeitseinsätze. Alle geplanten Veranstaltungen kamen wieder gut bei den Besuchern an.

Zu Ehrenmitgliedern wurden Hella Heise und Wolfgang Herwig sowie in Abwesenheit Brigitte Freund ernannt. Der Verein hat inzwischen 31 Ehrenmitglieder.

Bei den Wahlen stand Ramona Benning als Schriftführerin nicht mehr zur Verfügung. Sie erhielt als Dank für ihre Arbeit ein Geschenk. Ihren Posten übernahm Tanja Giebner.

Wiedergewählt wurden Vorsitzende Heike Voges, Kassenwartin Tanja Szuppa, Verschönerungswartin Silke Koopmann, als Beisitzer Achim Büerman und Silvana Fischer-Emunds. Neu im Kreis der Beisitzer ist Dinah Stollwerck-Bauer.

Den Abschluss der Jahreshauptversammlung bildete wieder das Pekeressen. Die Kartoffeln dafür wurden im großen Backofen des Backhauses neben dem Albert-Wegener-Gemeinschaftshaus zubereitet. fsd